

---

## Kolaborasi Kebaikan Antara Gerak Bareng dan Yayasan Panda Garut Bangun Kembali Rumah Anak Yatim di Garut, Jawa Barat.

**Garut, 25 Mei 2023** – Berawal dari adanya informasi dari salah satu mitra kebaikan Gerak Bareng di wilayah Garut, Jawa Barat, yang bernama Tete Lia dari Yayasan Panda, Garut pada tanggal 1 Februari 2023, bahwa ada salah satu keluarga yatim yang menempati rumah sudah tidak layak huni dari keluarga almarhum Pak Aat yang beralamat di Kp. Panawuan Rt. 002 / Rw. 003, Desa Sukajaya, Kec. Tarogong Kidul, Kab. Garut, Jawa Barat dan keluarga tersebut juga sangat membutuhkan bantuan lainnya untuk keperluan sekolah seperti pembayaran iuran sekolah, biaya seragam, pembelian alat-alat tulis dan buku-buku pelajaran serta keperluan sehari-hari lainnya.

Almarhum pak Aat yang mempunyai 4 (empat) orang anak yang terdiri dari 3 (tiga) orang anak Laki-laki dan satu orang anak Perempuan. Semua anaknya telah bersekolah pada jenjang pendidikan masing-masing, jejang sekolah menengah atas anak yang sulung, jejang sekolah menengah pertama anak yang nomor dua, jejang sekolah dasar anak yang nomor tiga serta jejang Taman Kanak-Kanak untuk anaknya yang bontot.

Almarhum pak Aat tidak meninggalkan harta yang banyak untuk anak-anak beliau yang masih berusia muda hanya rumah yang dalam kondisi rusak dan motor butut yang biasa beliau pakai sehari-hari untuk mengantar anak-anaknya bersekolah dan mencari nafkah.

Keseharian almarhum pak Aat sebelumnya merupakan pekerja serabutan, kadang menjadi Juru Parkir di Pasar, kadang dimintakan tolong oleh para tetangganya untuk membetulkan *Hand Phone* yang *error* ataupun rusak, dan beliau mengerjakan apa pun yang dapat beliau kerjakan, serta yang terpenting dapat membantu orang-orang yang membutuhkannya.

Berdasarkan informasi yang telah didapatkan tersebut, kemudian Gerak Bareng melakukan kunjungan ke rumah keluarga Almarhum pak Aat untuk melakukan pendataan dan perencanaan agar dapat melakukan pembangunan kembali rumah tinggal keluarga Almarhum pak Aat. Tepat sepekan dari kami (Gerak Bareng) berkunjung, pada tanggal 22 Maret 2023 Gerak Bareng berkolaborasi bersama dengan mitra kebaikan dari Yayasan Panda, Garut melakukan proses pembangunan kembali rumah keluarga Almarhum pak Aat agar dapat menjadi rumah yang layak huni.

Setelah lebih dari 20 hari proses pembangunan kembali, rumah almarhum keluarga pak Aat telah kembali menjadi rumah yang layak huni, maka Gerak Bareng bersama mitra kebaikan Yayasan Panda Garut meresmikan dari rampungnya pengerjaan pembangunan kembali rumah Almarhum keluarga pak Aat, pada tanggal 25 Mei 2023 tersebut.

“Dengan telah terbangunnya rumah almarhum keluarga pak Aat ini, semoga menjadi jalan bagi kami untuk dapat lebih baik lagi untuk membantu kepada orang-orang yang sangat memerlukan pertolongan dan bantuan khususnya kaum dhuafa dan anak-anak yatim lainnya diseluruh pelosok negeri ini,”

“Tak lupa kami haturkan dan ucapkan rasa terimakasih kepada orang-orang baik serta semua pihak yang telah mendukung dan membantu, baik dalam bentuk materi maupun non-materi dalam proses pembangunan rumah almarhum keluarga pak Aat hingga sampai selesai,” ujar Tete Yeni

selaku General Manager Program Gerak Bareng yang di *Aamiin*-kan pula oleh Tete Lia dari Yayasan Panda, Garut selaku mitra kolaborasi kebaikan Gerak Bareng dalam mengawal proses program pembangunan kembali rumah almarhum keluarga pak Aat ini.

Secara terpisah, Ahmad Zakki, selaku Ketua Dewan Pembina Gerak Bareng, dalam sambutan penyerahan bantuan ini menyampaikan, “bahwa hasil ini merupakan bentuk kepedulian Gerak Bareng dan keprihatinan atas musibah yang dialami oleh keluarga almahum pak Aat. Selain itu, juga merupakan bentuk dukungan dari Gerak Bareng dalam hal menyampaikan amanah yang telah diberikan oleh “orang-orang baik” yang telah dengan tulus dan ikhlas menyisihkan sebagian dari hartanya untuk membantu keluarga almarhum pak Aat”, pungkasnya.

Garut, 25 Mei 2023

Firmawansyah

Manager Marketing Communication dan External Communication Gerak Bareng

## **Tentang Gerak Bareng**

Gerak Bareng adalah organisasi sosial kemanusiaan yang berkhidmat memberikan pelayanan kepada masyarakat, khususnya dhuafa melalui penghimpunan dana zakat, infaq dan sedekah dari masyarakat. Saat ini, Gerak Bareng telah memiliki jaringan program dan relawan yang tersebar di 50 kota di Indonesia. Seluruh dana yang terhimpun, baik berupa zakat, infaq dan sedekah serta dana sosial lainnya disalurkan ke berbagai bentuk program sosial, yaitu: dakwah, sosial kemanusiaan, pendidikan, kesehatan, pelayanan dhuafa, recovery pasca bencana, dan pemberdayaan ekonomi masyarakat di seluruh Indonesia.

**Untuk Informasi press release, dapat menghubungi :**

Email : [ayogerakbareng@gmail.com](mailto:ayogerakbareng@gmail.com)

Whatsapp : 6285216288236

Instagram : <https://www.instagram.com/ayogerakbareng/?hl=id>

## **Garasi Hijrah**

Jl. KPBD Dalam No. 33,

RT 09 RW 01 Sukabumi Selatan,

Kebon Jeruk Jakarta Barat 11560